



Con reunión entre el Ministerio de Salud y del Servicio de Salud Del Reloncaví se inició el proceso de Puesta en Marcha del Hospital Puerto Varas

Ayer, viernes 7 de marzo, se cumplió un nuevo hito en el proyecto Hospital Puerto Varas, con la reunión de Puesta en Marcha entre los equipos del Ministerio de Salud y del Servicio de Salud Del Reloncaví, el que ocurre en paralelo con el proceso constructivo.

Participaron en el encuentro, el equipo Puesta en Marcha del Servicio de Salud Del Reloncaví, encabezado por su directora, Bárbara Del Pino; y los profesionales del Ministerio de Salud, el jefe y el referente de contrato del Departamento de Asociación Público Privada del

Ministerio de Salud, Marcelo Carvallo y Felipe Parra, y la referente de Puesta en Marcha de la División de Gestión de la Red Asistencial (DIGERA) de la Subsecretaría de Redes Asistenciales, Ma. Javiera Mercado.

Ma. Javiera Mercado, precisó que "el objetivo de la reunión de hoy fue dar inicio a la puesta en marcha del Hospital de Puerto Varas e ir revisando los avances que tiene este proyecto. Armar un equipo a nivel del Servicio de Salud con los respectivos ámbitos que nos permita planificar el trabajo futuro, y asegurar un



correcto inicio de operaciones".

La directora del Servicio de Salud Del Reloncaví, Bárbara Del Pino, explicó que "para nosotros es muy importante la visita que hemos tenido hoy de profesionales del Ministerio de Salud, quienes nos van a acompañar en todo el proceso de puesta en marcha del Hospital Puerto Varas".

Agregó que "para nosotros es

importante ir diseñando el modelo de atención que vamos a tener en este nuevo Hospital, que se suma a la Red Del Reloncaví. Tenemos que trabajar compartiendo experiencias con otros servicios que han pasado por este modelo de construcción concesionado. Lo más importante es que los equipos sientan que hoy comenzamos esta nueva etapa".